
REQUERIMENTO Nº 101/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a realização de estudo e viabilidade para implantação de calçadas
em todo o Bairro Monte Negro

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta
Casa de Leis sobre a realização de estudo de viabilidade para implantação de calçadas na
Estrada Benedito Rodrigues Cardoso (Estrada do Monte Negro), nas proximidades do
Loteamento Jardim das Acácias.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se deve ao fato de que a ausência de calçamento adequado tem
apresentado dificuldades e riscos à locomoção dos moradores da localidade, impactando
diretamente na segurança e qualidade de vida da comunidade.

Considerando a importância da acessibilidade e segurança viária, solicito informação sobre
a possibilidade e a viabilidade técnica para a execução de um projeto de implantação de
calçadas visando melhorar as condições de tráfego e promover um ambiente mais seguro
para todos os cidadãos.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente propopsição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 22 de abril de 2024.
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